

La dépêche du Midi

Mardi 16 Juillet 2019

Les enfants de l'école découvrent l'Asei



Récemment, les enfants de l'école avaient rendez-vous au FAS André-Billoux pour une journée de découverte de l'établissement et du parcours de biodiversité créé dans le cadre d'un partenariat entre l'établissement, la Ligue pour la Protection des Oiseaux et la mairie de Sérénac.

Pour s'y rendre, ils ont emprunté la petite balade sérénacoise. À leur arrivée, ils ont été accueillis par la directrice adjointe Marie-Laure Manhes, par les éducateurs, par certaines personnes accompagnées et par le maire Hervé Tarroux.

Après une présentation générale de ce centre, chacun a pu visiter les différents ateliers. Un repas piquenique organisé à midi a donné un avant-goût de vacances à cette sortie. Le retour s'est effectué par le sentier de la biodiversité où les nichoirs et autres dispositifs en faveur des oiseaux ont pu être découverts.

Cette rencontre s'inscrit dans le partenariat qui se tisse entre ce foyer et l'école. Ce n'est que le premier pas, d'autres suivront.